

Encuentran más de 300 pingüinos de Magallanes muertos en las costas de Uruguay



Hay 3,6 millones más de pingüinos en la Antártida de lo que se pensaba. Foto tomada de National Geographic.

Montevideo, 21 jul (RHC) Esta semana fueron encontrados más de 300 pingüinos de Magallanes sin vida en las costas de Uruguay. Según informó la ONG Fauna Marina, realizaban su migración anual desde la Patagonia argentina hacia el sur de Brasil.

“La escasez de alimento como consecuencia de la sobreexplotación pesquera del Atlántico Sur y las consecuencias del cambio climático sobre las corrientes marinas podrían ser las causas de la catástrofe”, denunció la organización.

En este recorrido, los pingüinos van en busca de alimento y aguas más templadas para el invierno. El responsable de la ONG, Richard Tesore, afirmó que los encontrados estaban muy flacos y algunos lastimados por el plástico que llega al mar.

“Para hacer un viaje tan largo, es fundamental ingerir muchas calorías y tener una gran capa de grasa en el cuerpo, que actúa como aislante térmico y protege a los animales de las bajas temperaturas. Los animales murieron de hipotermia provocada por la falta de alimento. Esto sucedió debido a la sobreexplotación de las pesquerías”, señaló la ONG.

Este suceso viene ocurriendo desde hace tiempo, pero que se ha intensificado en los últimos tres años, consideró el experto.

En el último mes también se encontraron más de 20 tortugas sin vida en la costa uruguaya. Estas murieron por el consumo de plástico o de redes de pesca. En las costas de los departamentos de Canelones, Maldonado y Rocha también aparecieron delfines muertos.

“Sabemos lo que hay que hacer. El planeta cada vez nos grita con más fuerza que no da más. Sin embargo, seguimos en el mismo camino. Lo que hacemos a la naturaleza tarde o temprano nos afecta a nosotros. Rompamos el delicado balance del que depende también nuestra propia vida”, indicó el responsable de la organización. (**Fuente:** TeleSur).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/329169-encuentran-mas-de-300-pinguinos-de-magallanes-muertos-en-las-costas-de-uruguay>



Radio Habana Cuba